



Pièces	3 Pièces
Superficie	54 m²
Référence	83588317
Prix	149 000 €

Grasse

Appartement à vendre (06130)

Situé au cœur du centre historique de Grasse, venez découvrir ce charmant appartement 3 pièces de 54.50 m² loi carrez entièrement refait à neuf avec goût. Situé au 5ème et dernier étage et seul sur le palier, cet appartement au calme et très lumineux se compose d'un hall d'entrée, un séjour ouvert sur la cuisine avec vue sur les toits de Grasse et jusqu'à la baie de Théoule, une buanderie, une grande chambre de maître avec placards et seconde grande chambre avec coin bureau et une salle de bain avec WC. Toiture et parties communes rénovées. Rare sur le marché! N'hésitez pas à nous contacter pour ...

Located in the heart of Grasse's historic center, come and discover this charming 3-room 54.50 m² loi carrez apartment, tastefully refurbished. Located on the 5th and top floor, this quiet, bright apartment comprises an entrance hall, a living room opening onto the kitchen with views over the rooftops of Grasse and as far as the bay of Théoule, a laundry room, a large master bedroom with fitted closets and a second large bedroom with study area, and a bathroom with WC. Roof and common areas renovated. Rare on the market! Please contact us for more information or to arrange a viewing!

AGENCE ANTIBES ALBERT 1ER

38, bd Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

